

18 lauréats primés au mardi de la presse de l'OVV

Un trophée pour saluer la qualité !

(2009-07-21 / VB)

L'Office des Vins Vaudois (OVV) a tenu aujourd'hui, 21 juillet, au Grand Hôtel Park de Gstaad, son mardi de la presse. Au programme : remise des diplômes et des trophées aux lauréats de la Sélection des Vins Vaudois, présentation du partenariat avec « l'Allianz Suisse Open de Gstaad » et soutien à la section tennis de la Fédération de Sport Handicap.

Après avoir décollé de l'aérodrome de la Blécherette (Lausanne), les différents invités et les représentants de la presse ont rejoint par avion la conférence de presse de l'Office des Vins Vaudois au Grand Hôtel Park à Gstaad. Pour ce mardi de la presse un peu spécial, l'OVV a mis les petits plats dans les grands...

Pour assurer la qualité...

« Le vin est une perle et, à la différence de l'huile, les vigneron vaudois en produisent plus d'une par année », ainsi s'est exprimé Nicolas Schorderet, secrétaire général de l'OVV, avant de remettre aux 18 lauréats leur diplôme et leur trophée. Afin de soutenir et promouvoir la qualité et l'excellence des vins vaudois, l'OVV organise chaque année, sous le patronage de l'Union suisse des Œnologues (USOE), une dégustation pour sélectionner les meilleurs vins. Classés en six catégories, les meilleurs ont été désignés : Le Domaine Au Point du Jour pour son Mont-sur-Rolle (Chasselas), La Cave Albiez-Meylan pour son « Symphonie 4 » (assemblage rouge), Les Frères Dutruy pour leur Rosé de Pinot Noir, Domaine de la Treille (Rosé), Les Caves Cidis SA, pour le Sauvignon Blanc (Blancs secs), Le Domaine de la Brazière, pour son « Vendanges Tardives » (Vins doux) et Le Domaine Henri Cruchon pour son Brut blanc millésimé 2005 (Mousseux).

Des échanges profitables

Promotion et échange sont les maîtres-mots du partenariat existant avec « l'Allianz Suisse Open de Gstaad ». Surfant sur la vague du succès de ce tournoi rassemblant de grands noms du tennis mondial, tels Stanislas Wawrinka, l'OVV choisit d'y exposer et d'y faire découvrir ses meilleurs crus. Environ 5'000 bouteilles sont dégustées durant la semaine couverte par le tournoi, qui cette année se tiendra du 25 juillet au 2 août 2009.

Soutien à Sport Handicap

Pour soutenir et encourager la démarche d'encadrement des handicapés menée par Sport Handicap, l'OVV a pris la décision de verser, le 1er janvier 2010, 5'000.- à la section tennis de cette fédération. Afin de sensibiliser le public aux aptitudes de ces sportifs, une exhibition a été organisée, regroupant quatre membres de la section tennis et l'ex-joueuse professionnelle et sportive suisse de l'année 1993, Manuela Maleeva-Fragnière. Un entraînement au terme duquel l'OVV a remis à chacun des participants un carton de bouteilles de vin vaudois.

Agir